



I Congreso Internacional en Derecho de Arbitraje en Menorca

El despacho CARRETERO-ABOGADOS, en Es Castell (Menorca), y en estrecha colaboración con la Asociación Europea de Arbitraje (AEADE) organizan este I Congreso Internacional de Arbitraje en la isla de Menorca. El objetivo de este congreso es la armonización de criterios, la difusión de la práctica y la promoción de la Ley 60/2003, de 5 de diciembre.

Abogados expertos en Derecho de Arbitraje como Enrique Navarro Contreras, Antonia Magdalena, Gonzalo Stampa, Javier Íscar de Hoyos, Miquel Roca, Antonio Raventós Riera, Rafael Hinojosa, José Fernando Merino Merchán, Alberto Fortún, Guillermo Palao Moreno, José Luis Alonso, D. Ramón Mullerat, están convocados en Menorca los 12, 13 y 14 de mayo para hablar de las vicisitudes de la Ley de Arbitraje.

Las personas interesadas en asistir podrán solicitar información en: www.carretero-abogados.org (c.arbitraje@gmail.com)

...